

Acogerá La Habana proxima Feria de Negocios



Por: Marianela Samper

La Habana, 5 abr (RHC) La VI Feria de Negocios, a efectuarse entre el 20 y el 31 de mayo venidero, convoca a todos los actores de la economía con la finalidad de interactuar y conocer las reales capacidades de respuesta de la industria nacional en función de incrementar la sustitución de importaciones, entre otros aspectos.

El recinto ferial de EXPOCUBA vuelve a acoger estos encuentros que en esta ocasión facilita la elaboración del plan para el 2020 encaminado a perfilar el perfeccionamiento de la planificación con mayor flexibilización del proceso y la participación de las entidades.

René Hernández Castellanos, vice ministro primero de Economía y Planificación, expresó que se quiere dar una mayor ligereza, aplicaciones más consecuentes, objetivas y suprimir lo que podamos los términos de burocracia, aún presentes en el proceso de la planificación.

Agregó que sobre ese tema se incluyen seminarios y conferencias asociados a la metodología y el diseño.

Apuntó que en ese período se trabaja en la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social al 2030, proceso continuo, en el que participan algunos especialistas de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, CEPAL y se invitó a que se incorporen a dichos encuentros en la Feria.

Destacó Hernández Castellanos que en la sexta edición se promueve la participación de todas las formas de gestión no estatal, las cuales cada día ganan una participación mayor en función de la economía y la sociedad.

En total, dijo, están registradas unas 9 mil 500 entidades en sus diferentes tipos de propiedades o estructura que se abren en empresas, unidades presupuestadas, sociedades mercantiles, cooperativas agropecuarias y no agropecuarias, como universo en el momento actual. Se añaden los trabajadores por cuenta propia que superan el medio millón.

Puntualizó que con las relaciones contractuales vigentes y las transacciones bancarias existe un incentivo adicional que estimula una mayor interacción de los actores económicos en cualquiera de sus modalidades.

Bien delineados los objetivos de la venidera Feria de Negocios, que incluyen conocer las principales demandas y capacidades de las entidades para aportar insumo y elaborar el plan 2020, las demandas del mercado y estimar los recursos materiales y financieros que requiere.

Dichos recursos se asignarán a la industria nacional para incrementar producciones con destino a la exportación y satisfacer las demandas de las entidades exportadoras.

También aprovechar al máximo las capacidades existentes, asegurar producciones y servicios dirigidos a la demanda de la economía interna, fundamentalmente dirigidos a la construcción de viviendas, producción de alimentos, transporte e informatización de la sociedad.

Importante, además el encadenamiento productivo con entidades de procesos productivos y de servicios, inclusivos con la inversión extranjera directa y las formas de gestión no estatal, así como vincular la inversión foránea directa con actividades para la exportación y producciones industriales que sustituyan importaciones con valor agregado. Ento recibió calificación de excelente la exposición colateral presentada por las empresas con muestras de productos, herramientas y material didáctico para estudios correspondientes, que incluyó la convocatoria a la Novena Convención de Ciencias de la Tierra el 2021 nuevamente en territorio cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/187713-acogera-la-habana-proxima-feria-de-negocios>



Radio Habana Cuba